Atelier flamenco pour la 3<sup>ème</sup> sport et santé et la 3<sup>ème</sup> culture et histoire.

Nous avons participé à un atelier sur le flamenco avec une danseuse et chorégraphe de flamenco et un guitariste.

Dans un premier temps, la danseuse nous a présenté l'«arbre généalogique » du flamenco et ils nous ont fait des démonstrations de différents styles de flamenco avec plusieurs tenues et accessoires. C'était beau et impressionnant.

Ensuite, nous avons appris à faire des « palmas » (produire un son avec ses mains), le « zapateo » (produire un son avec ses pieds).

Enfin, nous nous sommes lancés pour quelques pas de flamenco accompagnés de notre chant.

Olga et son guitariste avaient à cœur de nous transmettre leur passion. Belle expérience pour nous !

Article rédigé par la 3<sup>ème</sup> sport et santé